

境高生パワー全開～校内発表会(隔年)が実施～

6月7日(木)校内発表会が実施されました。校内発表会は蛍雪祭(公開文化祭)と隔年で行われるイベントで、クラスや文化部、有志によるバンドなど、それぞれの団体が趣向を凝らした発表を行います。クラスごとのステージ発表では、クオリティの高いダンスが次々と披露されました。午後は文化部と有志団体によるステージ発表があり、平行してアームレスリング大会が行われました。クラスの結束、親睦がより深まった一日となりました。



夢は米国へ～仁平茜さん高校生外交官・渡米プログラム合格～

英語部員としても活躍している仁平茜さん(岩井中出身)が「第32回 AIG 高校生外交官・渡米プログラム」に見事合格し、7月19日から約3週間アメリカに派遣されることになりました。

全国で約1000人の応募がありながら、合格はわずか40人(男女各20人)。茨城県内の合格者は竹園高校生と彼女だけという狭き門でしたが、仁平さんは厳しい選考を突破し「高校生外交官」としての渡米が決まったのです。

仁平さんは「プリンストン大学での米国高校生との交流を楽しみにしている。多くの人とコミュニケーションを図って世界の友達をたくさん作りたい」と抱負を語っていました。アメリカでの活躍を期待しています!!



く上：英語部で活躍する仁平さん>

心を鍛える～全力で燃えた部活動～

境高校の特色は、文武両道を実践できる学校です。部活動も盛んで、4～6月には大会が続きます。そして、この時期の大会は、3年生にとっては最後の大会となるものもあり、3年間の集大成を発揮してくれました。

多くの部活動が地区予選を勝ち抜き県大会に出場。その結果、陸上競技部では、2年 張替莉帆さん(猿島中出身)がやり投げで関東大会に出場しました。また、水泳部では、2年 木城大輝君(境一中出身)が200mと400mの自由形で関東大会に出場しました。

厳しい練習も仲間となら、乗り越えられます。そして、心も鍛えられます。



く奨励金を受け取る張替さん>

教育実習生～未来の先生を目指して～

5月21日(月)～6月15日(金)、4名の本校卒業生が教育実習を行いました。境高校の卒業生は教員志望の先輩も多く、毎年この時期には多くの実習生を受け入れています。この実習を生かして、信頼・尊敬される教員になって欲しいです。先輩、頑張ってください!



最高の一体感～野球応援～

7月13日(金)、17(火)、20(金)と、野球部の県大会に応援に行きました。野球部が15年ぶりにベスト16に進出したこともあって、スタンドは大盛り上がりでした。応援団リーダー部の気合いの入ったかけ声に合わせ、全員が一体となって応援しました。



英語漬けの3日間～プリティッシュヒルズ英語集中研修～

7月21日(土)～23日(月)、2泊3日で、プリティッシュヒルズ英語集中研修が実施されました。この施設の中の会話はすべて英語なので、英会話を恥ずかしがっては何もできません。ネイティブスピーカーの指導の下、スコーン作りやダンス、グリーティングカード作りなどを体験しました。この研修を自分の進路選択に生かし、国際人としての基礎を確立してほしいです。



小中学校への学習支援

7月24日(火)・25日(水)には境小学校に、また、7月25日(水)～27日(金)には坂東南中へ、「学びの広場」サポーターとして学習支援に行ってきました。教えることで、学びをより深めることができます。また、職業を考える場にもなっており、高校生にとってたいへん貴重な経験となりました。

